

MCS 税理士法人立川事務所通信

5月号 VOL. 177

MCS 税理士法人立川事務所

〒190-0023

立川市柴崎町 3-11-4 東京ロジテック千代田ビル 4 階

電話：042-595-7671 FAX：042-528-6949

<http://www.mcs-office.jp> mail:info@mcs-office.jp

相続専用 HP：<http://www.souzokushien110.com/>



えんまん

遺言相続支援センター

4月27日は松下幸之助さんの命日でした。亡くなる数日前「喉に管を入れるから辛抱してください」と声をかけた主治医に、振り絞るような声で「いやいや、お願いするのは私です」と答え、それが最期の言葉だったそうです。苦しい病の床にありながらも相手を思いやる。改めて「経営の神様」の偉大さに心を打たれます。

知っどこ! 「税」の マメ知識

今月のマメ知識：【ご存じでしたか？ゴルフをすると税金がかかることを】

日本にはおよそ 50 種類もの税金があります。今回はその中でもゴルフに関する税金についてお話しします。例えば、友人とプライベートでゴルフをする際にも「ゴルフ場利用税」という税金がかかります。ゴルフ場利



用税は、ゴルフ場が開発許可や道路整備など行政サービスと密接な関係があることや、他のスポーツ施設と比較して利用料金が高額であることから、その利用者には「税金を納める力がある」とされ、標準税率として1人1日につき800円を利用者が負担するものです。ただし18歳未満の方、70歳以上の方、障害者の方などについては、非課税となっています。またゴルフ場によっては、天然温泉が楽しめる入湯施設もありますが、その場合には「入湯税」がかかります。入湯税は、鉱泉浴場所在の市町村が課する目的税であり、標準税率として1人1日につき150円を利用者が負担するものです。その用途としては、環境衛生施設や鉱泉源の保護管理施設などの整備、観光の振興などに要する費用に充当されます。

世界の偉人伝

今月の偉人：【ライト兄弟】

アメリカ生まれの兄ウィルバーと弟オーヴィルのライト兄弟は、動力飛行機の発明家です。幼い頃から好奇心にあふれ、工作や実験が大好きだった2人は、大人になると手作りの新聞や自転車を販売していました。ドイツ人の飛行研究家であるリリエントールの死をきっかけに飛行機の開発を始め、科学的な分析と確かな技術力に膨大な回数の実験を重ね1903年、人類初の有人飛行に成功しました。「飛行機はきっと空を飛ぶと確信していた」との信念が、努力と結果をもたらしたのです。

気軽に Let's 英会話

今月のキーワード：【五月雨】

五月雨という言葉は「5月頃に降り続く長雨」の他にも「断続的に続くことの例え」でも使われます。ビジネスで何度もメールを送る際に「さみだれ式に申し訳ございません」などと表現しますが、これは“I'm sorry for sending you so many emails in a row.”や“I apologize for sending you email after email.”といます。また軽い感じで「何度も迷惑をかけてゴメン」は“Sorry to bother you so many times.”です。上記の“apologize”は「謝罪する」、「bother」は「悩ます」という意味です。



今月のトピック：【ユニクロ SHINSAIBASHI】

2023年11月にオープンした「ユニクロ SHINSAIBASHI」がにぎわっています。ユニクロのロゴより目立つ、黄色と黒の阪神タイガースカラーの文字や「まいど」「おおきに」の大阪弁のポップ、道頓堀を思わせる電飾やちょうちんなど、派手でコテコテの大阪らしさが満載。急増する観光客に、振り切った大阪感で元気を振りまいています。



才人の言葉

リーダーシップとは
模範を示すことである

アメリカの実業家であるリー・アイアコッカの言葉。「君たちにはできる」という言葉より「私たちにできる」という言葉のほうが信頼関係は構築しやすいだろう。

振り向けばあそこにも「商売のヒント」 ここにも

今月の商売のヒント：【1日が25時間だったら】

「あと1時間あれば・・・」と思うことはありませんか。これは、ある大学での話です。世界的なベストセラー『7つの習慣』を取り



上げた講義の中で、教授が生徒に聞いたそうです。「1日が25時間になったら、あなたは増えた1時間を何に使いますか?」。この質問は『7つの習慣』で提唱している「時間管理のマトリックス」という時間の使い方を意図したものでした。

多くの人は日常の大半を、期限のあることや差し迫った問題など「緊急かつ重要」なことに使っているが、人生を豊かにしたければ「緊急ではないけれど重要」なことに取り組んでいくとよいという提案です。「緊急ではないけれど重要」とは、心身のリラックス・新しいことへのチャレンジ・運動・家族との時間など、自分を成長させる学びやワクワクする喜びなどのことであり、その最たるものは「自分が本来やりたかったこと」です。やったほうが良いと思っ

ているけれど、つい後回しにしていること。そのうちやろうと思っ

ているけれど、なんとなく先送りしていること。商売でも思い当

たる節はありませんか。とはいえ、いくらワクワクする時間の使い

方を想像しても、実際に1日が25時間になるわけではありません。

だからこそ、この架空の1時間を24時間の中で意識的に作り出せ

たら、商売も人生もより充実するでしょう。「意識が変われば行動

が変わる。行動が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人生が変

わる」といわれます。時間を増やせば解決すると思っ

ているうちは、いつまで経っても「あと1時間あれば・・・」のまま。時間の使い

方で商売も人生も激変する可能性があるのです。

トナりの本棚

【きみのお金は誰のため】

読者が選ぶビジネス書の総合グランプリを受賞した田内学の経済教養小説。投資や貯蓄だけではないお金全般に関する知識を楽しみながら学べる一冊です。



食品用ラップの端がロールに張り付いて取りにくいときは、ラップ本体を箱から取り出して、冷凍庫に5分ほど入れておくと、簡単に入がせるようになります。低温はポリエチレンを分子レベルで変化させ、静電気や粘性を除去するのに役立つそうです。

